

Adventszeit im Prot. Kindergarten Winnweiler – Rückblick und Dankeschön

Im Dezember haben wir uns jeden Tag in unserem liebevoll gestalteten Weihnachtszimmer getroffen. Dort sangen wir gemeinsam Weihnachtslieder und lernten die Weihnachtsgeschichte kennen.

Am vorletzten Tag vor den Ferien feierten wir gemeinsam Weihnachten. Das Christkind brachte Geschenke für den Kindergarten und die Kinder aßen ihre selbstgebackenen Plätzchen.

In den letzten Wochen durften wir viele schöne Aktionen erleben. Besonders dankbar sind wir für die zahlreichen Spenden und die große Unterstützung, die wir erhalten haben. Diese Hilfe kommt direkt unseren Kindern zugute – dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Ein großes Dankeschön geht an:

- den Elternausschuss für den Waffelverkauf, bei dem 345 Euro für einen neuen Fahrzeugschuppen im Kindergarten gesammelt wurden
- die Weihnachtsfeier bei Schramm, bei der durch den Verkauf von selbstgebastelten Dingen 300 Euro zusammenkamen
- das Basarteam Börrstadt für eine Sachspende im Wert von 200 Euro
- Edeka Daigle, die uns jedes Jahr großzügig den Inhalt der Nikolaustüten spendet
- das Wilhelm-Erb-Gymnasium sowie die engagierten Mütter, die gemeinsam mit den Kindern im Kindergarten Plätzchen gebacken haben

Wir danken allen Unterstützerinnen und Unterstützern von Herzen für ihr Engagement <3

Wir wünschen allen Familien frohe und besinnliche Feiertage sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr!

